

旭川市報道依頼

各報道機関 様

発表日	令和元年 8月21日
発信課	市民生活部市民活動課市民活動係
担当者	鈴木 亜朱菜
連絡先	電 話 0166-25-6012
	F A X 0166-25-6515
	E-mail shiminkatsudo@city.asahikawa.lg.jp

分 類	<input checked="" type="checkbox"/> イベント・行事 募集 契約・入札 会議・説明会 その他 (該当する分類を囲むこと。)
日 程	8月 25日
発表項目 (行事名)	令和元年度平和都市宣言絵画・ポスターコンクール表彰式及び旭川市青少年平和大使派遣報告会
概 要 (趣旨・日時・場所・内容等を記入すること。)	<p>1 趣旨 平和都市推進事業の一環として、次代を担う小中学生を対象に実施した「令和元年度平和都市宣言絵画・ポスターコンクール」の表彰式を開催し、併せて「令和元年度旭川市青少年平和大使派遣事業」において8月7日～10日までの4日間、長崎市で行われたピースフォーラム及び平和祈念式典に参加した青少年平和大使からの報告会を行います。</p> <p>2 日時：令和元年8月25日（日）午前11時～</p> <p>3 場所：旭川市中央図書館2階視聴覚室（旭川市常磐公園）</p> <p>4 出席予定者： (1) 同コンクール入賞者及び保護者 (2) 同コンクール審査員 ・旭川市立愛宕東小学校 教諭 岡田 裕昭 ・旭川市立朝日小学校 教諭 鎌田 喜美子 ・旭川市立北星中学校 教諭 垣副 澄絵 (3) 旭川市青少年平和大使2名</p> <p>5 その他 (1) 入賞作品につきましては、8月1日～8月29日まで旭川市中央図書館において展示しています。 (2) 平和大使派遣事業の報告パネルを会場に展示します。</p>
添付資料	<input checked="" type="checkbox"/> 有 ・ 無 (式次第) (有・無のいずれかを囲むこと。) ※ 有の場合、資料の内容を記入すること。なお、別途冊子等の配付を希望する場合は、その旨記入すること。
報道（取材）に当たってのお願い	
備 考	

令和元年度

平和都市宣言絵画・ポスターコンクール
表彰式

旭川市青少年平和大使派遣報告会

と き 令和元年8月25日（日） 午前11時

ところ 旭川市中央図書館（旭川市常磐公園）

主 催 旭 川 市

後 援 旭川市教育委員会

次 第

第1部 平和都市宣言絵画・ポスターコンクール表彰式

1 開 会

2 表 彰 旭川市長 西川将人

3 市長挨拶 旭川市長 西川将人

4 審査結果講評

審査員	旭川市立愛宕東小学校	教諭	岡田 裕昭
	旭川市立朝日小学校	教諭	鎌田 喜美子
	旭川市立北星中学校	教諭	垣副 澄絵

5 閉 会

第2部 旭川市青少年平和大使派遣報告会

1 開 会

2 派遣を通して学んだこと・感じたこと

北海道教育大学附属旭川中学校2年 高倉 千英 さん

旭川市立明星中学校2年 田中 桃瑚 さん

3 閉 会

令和元年度平和都市宣言絵画コンクール入賞者

(敬称略)

賞	学校名	学年	氏名
金賞	神居東小	4	山本 千代 (やまもと ちよ)
銀賞	凌雲小	4	小林 しずく (こばやし しずく)
銅賞	永山西小	6	須藤 叶愛 (すどう のあ)

令和元年度平和都市宣言ポスターコンクール入賞者

(敬称略)

賞	学校名	学年	氏名
金賞	光陽中	2	伊藤 千沙希 (いとう ちさき)
銀賞	愛宕中	3	近藤 心月 (こんどう しづく)
銅賞	啓北中	3	加藤 煌雅 (かとう こうが)
佳作	愛宕中	3	木村 仁子 (きむら にこ)
佳作	愛宕中	3	鈴木 凜音 (すずき りんね)
佳作	東明中	1	曾我 祐妃 (そが ゆうき)
佳作	愛宕中	3	中島 妃奈子 (なかじま ひなこ)
佳作	愛宕中	3	水尾 愛琉 (みずお える)
佳作	附属中	3	南 龍汰郎 (みなみ りゅうたろう)
佳作	東陽中	3	森山 舞美 (もりやま まいみ)

審査員講評

旭川市立愛宕東小学校 教諭 岡田 裕昭

入賞者の皆さんの作品は、私たちの生活と平和、平和を願う町旭川などについて自分が考えたことを標語(キャッチフレーズ)や絵という形にして、メッセージがよく伝わってくる素晴らしい作品になっていました。具体的には、絵の構成の仕方と文字の大きさ・配置が工夫された構図になっていました。また、伝えたいことをより効果的に表すために、色の明暗、濃淡の使い方が工夫されていました。自分の思いを伝えるために、とても丁寧な描写をしていたことも心に残りました。これからも、身の周りの起こることを見聞きし、感じ、表現することを通して成長されることを願っています。入賞おめでとうございます。

令和元年度平和都市宣言絵画・ポスターコンクールで入賞されたみなさん、おめでとうございます。

中学生のみなさんの作品は、豊かな発想を膨らませながら、表現方法を工夫して、隅々まで丁寧に仕上げられたものばかりで感動しました。

小学生のみなさんの作品は、絵の中から笑い声が聞こえてくるような、喜びであふれるものばかりで、見ている私達も幸せな気持ちになりました。

今回、「平和」について考えた時間、そして完成させた素晴らしい作品は、かけがえのない宝物です。このコンクールをきっかけとして、今後も平和を願う心を大切に、「平和なまち旭川」の明るい未来を育む一員として活躍してくれることを期待しています。

絵画コンクールでは、金銀銅ともに家族団らんがテーマとなっていました。日常の幸せと感じるすべての営みが平和につながっているのだと感じる作品が多かったです。色の塗り方や色の重ね方など色彩表現を大切にすることでさらに作品の魅力も高まります。

ポスターコンクールでは、人との触れ合いやそこから生まれる優しさが表現されている作品と旭川の平和の象徴と思われるモチーフを前面に表現した作品が多く見られました。どの作品も細かい部分まで丁寧に描きこまれており、完成度の高い作品となっていました。

平和都市宣言がテーマですので、旭川の豊かさやシンボルを盛り込むだけでは、平和にはつながりにくいです。あと一步踏み込んで平和につながるモノや出来事は何かを考えて、標語や絵で表現できるとさらに良い作品に仕上がると思います。

平和都市宣言

(昭和58年5月3日宣言)

平和を希求することは、人類共通の願いであり、常に求め続けていかなければならない。

人間が傷つけ合い、生命を奪う暴力や争いが絶えることなく続いている。

わが国の非核三原則の堅持はもとより、核兵器の廃絶と戦争の根絶を強く願うとともに、平和な市民生活を脅やかす一切の暴力を排除することを、今こそ、市民一人一人の誓いとすべきである。

ここに、旭川市は平和を願い、幸せな市民生活を守る決意を表明して平和都市を宣言する。